



Zug, 13. September 2008, 14:13 Uhr

194 / MEDIENMITTEILUNG

## **Cham: Sattelschlepper schiebt Personenwagen vor sich her**

**Auf der Autobahn A4 in Cham kollidierte ein Sattelschlepper mit einem Personenwagen. Eine Person wurde dabei leicht verletzt.**

Am Freitag (12.09.2008), kurz vor 11:30 Uhr, ereignete sich auf der Autobahn A4 in Fahrtrichtung Luzern, zwischen der Verzweigung Blegi und der Ausfahrt Cham, ein Verkehrsunfall. Dabei kollidierte ein Sattelschlepper mit einem Personenwagen auf dem Normalstreifen. Der Personenwagen geriet quer vor den Lastwagen und wurde von diesem rund 200 Meter vor sich her geschoben. Der Lastwagenfahrer konnte schliesslich auf der Verzögerungsspur der Ausfahrt Cham den Sattelschlepper anhalten. Die Personenwagenlenkerin wurde leicht verletzt und musste durch den Rettungsdienst Zug ins Spital überführt werden. An den beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden von einigen tausend Franken.

Personen, welche Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich bei der Zuger Polizei zu melden (T 041 728 41 41).

### **Weitere Auskünfte:**

Oblt Thomas Armbruster, Pikett-Offizier der Zuger Polizei, steht Ihnen bis 18:00 Uhr zur Verfügung (T 041 728 41 41).